



**MONTAGE – ASSEMBLAGE – PEINTURE**

**Batman DC Comics - plomb 86mm**

Batman DC Comics - lead 86mm

**Techniques standards**





**Une figurine Batman en plomb de la nouvelle série DC COMICS offerte à tout abonné. Figurine honnête au niveau gravure mais qui demande à être améliorée au niveau peinture... La figurine telle qu'elle est livrée. On sent le montage à la chaîne rapide du côté de chez "Taiwan" et la colle déborde à certains endroits, le bras jointe mal...**

A lead Batman figurine from the new DC COMICS series offered to all subscribers. An honest figurine in terms of engraving, but in need of improvement in terms of paintwork...The figurine as delivered. The glue overflows in some places, the arm doesn't join properly...



**Le tout est regratté, un mastic liquide étalé dans les joints et un apprêt blanc vient compléter l'ensemble...**

**Après la sous-couche blanche, le bas du visage est peint, vient ensuite le collant. J'ai décidé de faire une ancienne version bd, cape bleue, collant gris rosé... Il est donc traité à l'huile à partir de noir, rose Tyrien, une pointe de bleu Winsor, et du blanc indispensable...**

The whole is regratted, a liquid putty spread in the joints and a white primer completes the whole...

After the white undercoat, the lower face is painted, followed by the tights. I decided to do an old cartoon version, blue cape, pinkish-grey tights... So it's treated with black oil, Tyrian pink, a touch of Winsor blue, and essential white...



**La figurine finie, avec un beau socle. La gargouille est traitée en ton pierre à partir d'huile Humbrol pour faire contraste avec le costume, le tout étant trop gris...**

The finished figurine, with a beautiful base. The gargoyle is treated in stone tone with Humbrol oil to contrast with the costume, the whole being too grey...



